

A travers le monde d'es nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu au couvent de Saint-Thomas, le 27; au Séminaire de Québec, le 28; à Saint-Casimir, le 2 mars; à Saint-Alphonse, le 4.—Nous attirons l'attention sur l'intéressante lettre de M. l'abbé Dupuis.—Mgr Bégin, actuellement à Rome, a été indisposé quelque peu à la fin de janvier.—M. l'abbé Dupuis est parti de Rome pour la Terre Sainte, avec quelques prêtres canadiens, le 24 février. Ses amis seront heureux de connaître son itinéraire, arrêté comme suit : Rome, Brindisi, Alexandrie (5 jours en Egypte), Jaffa (1 mois en Palestine) du 10 mars au 9 avril, Beyrouth, Smyrne, Athènes, (quelques jours en Grèce), Brindisi, Rome.—Le *Canadien* a cessé de paraître. Tout en rendant hommage au talent de celui qui en est le directeur, depuis bientôt dix-neuf ans, nous ne pouvons regretter la disparition d'un journal qui, trop souvent, donnait dans les extrêmes, et qui s'est signalé, pendant les derniers douze mois, par ses attaques contre le clergé.—Mgr Eymard est arrivé à Rome, le 1^{er} février, et Mgr Lafèche, le 5.—L'exception déclinatoire de S. G. l'évêque de Saint-Hyacinthe au bref d'injonction au sujet de l'érection d'une nouvelle paroisse, a été maintenue. — Il s'est glissé dans l'histoire du couvent de Saint-Joseph de la Beauce, une inexactitude qu'il est juste de rectifier. Non seulement la paroisse a contribué, comme nous l'avons dit, à l'érection du nouveau couvent, mais aussi à celle du premier.—M. A. Ouellet, vicaire de Saint-Ephrem, a été nommé curé de Saint-Gilbert, comté de Portneuf, paroisse formée d'un démembrement de Deschambault.—M. G. Miville a été nommé vicaire à Saint-Ephrem.

Rome.—La santé du Pape est toujours excellente, malgré les fatigues des audiences qui se multiplient.

France.—On annonce la mort de M. le chanoine Maynard, né en 1814, chanoine de Poitiers et auteur d'une vie de saint Vincent de Paul, de l'Histoire de Voltaire et de l'Histoire de la sainte Vierge. Il a aussi écrit un grand nombre d'articles de polémique.

Mgr Mélizan, évêque de Jaffna, vient d'être promu archevêque de Colombo, la capitale de l'île de Ceylan, qui ne compte pas moins de 120,000 habitants.